



Masterhacks - Lulu, la red social para mujeres que se enfoca en calificar las características de los hombres ha comenzado operaciones en México.

La desarrolladora del sitio, Alejandra Chong, afirmó que la idea surgió a partir de sus años de experiencia personas con sus amigas y la manera en la que comparten información en la actualidad, especialmente acerca de hombres.

«Cuando tuve la idea de Lulu hace muchos años se debió a mi experiencia personal con mis amigos, a cómo comparto información sobre ellos y también del hecho de que ahora dependemos de smartphones y aplicaciones. Por eso hice un producto real para las mujeres, para que hagan decisiones más inteligentes y seguras», afirmó Chong en una entrevista.

Debido al alto índice de violencia en México y que no existe otra aplicación que permita hacer una reseña sobre un hombre, Alejandra dijo que era el país ideal para iniciar la expansión de Lulu.

Lulu es una aplicación que ayuda a tener citas, para dispositivos Apple y Android, que permite a las mujeres calificar a los hombres mediante su humor, modales, ambiciones, apariencia, entre otros.

También permite poner una calificación a amigos, familiares o ex novios.